
市営住宅柏陽・恵央団地建替基本計画（案）のパブリックコメント募集結果及び意見に対

する市の考え方を公表します。 

１．募集期間     

平成３１年４月５日（金）～令和元年５月７日（火） 

２．受理総数  

＊1人より5件の意見をいただきました。 

３．寄せられた意見と、ご意見に対する市の考え方 

番号 寄せられたご意見等の内容 ご意見に対する市の考え方 

１ 

 柏陽４丁目市営住宅沿いの戸磯線通りは、通学路に指定

されていますが複合施設が建設されると、施設利用者の車

両が出入りして歩道を横断した場合は危険性が発生する

可能性が大である。とくに冬季間は除雪による幅員の減少

「雪山など」は現在でも発生中であり、歩道幅員の拡幅に

よる安全対策を要望する。 

ご意見ありがとうございます。

歩道幅員の拡幅は困難ですが、

複合施設の配置の工夫により歩行

スペースの確保ができるよう、今

後事業を実施する際に検討しま

す。 

２ 

 柏陽４丁目市営住宅交差点から JR 千歳線踏切間の道路

は幅員が狭く複合施設駐車場の出入口が設けられた場合、

交通事故発生の危険性が高くなることが予想され幅員の

拡幅を要望する。 

ご意見ありがとうございます。

道路幅員の拡幅は困難ですが、

複合施設の配置の工夫により安全

性が確保できるよう、今後事業を

実施する際に検討します。 
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３ 

 『複合施設えにあす』に開設されている駐車場は通路及

び駐車スペースも広く、高齢者でも容易な駐車場であり、

また駐車可能台数も多く確保されている。 

(2)公民複合機能施設の構成(案)では駐車場(50 台)が見積

もられていますが、この台数は利用者専用のスペースでし

ょうか。『えにあす』と比較すると少ないように思われま

す。 

また、冬季における除雪した雪を一時的に堆雪するスペー

スも確保されたい。 

＊ この複合施設内で勤務されている方々の駐車場は、別

の地域内に設置される予定なのか、確認したいです。

ご意見ありがとうございます。

『複合施設えにあす』の駐車場

は、民間部分の利用者も含めて利

用者専用の台数を確保しておりま

す。勤務者用は含まれておりませ

ん。 

 公民複合施設の駐車場について

は、「えにあす」同様に民間部分の

提案を受けて全体で適切な台数を

確保できるよう、今後事業を実施

する際に検討します。 

4 

『複合施設えにあす』内に開設されている「恵庭分館」機

能の開設を要望する。 

 恵庭市が開設している図書館機能がある地域は、恵み野

地区に「本館」、島松地区に「島松分館」、漁川南側の地域

に「恵庭分館」が開設されましたが、漁川北側の地域には

まだ開設されていません。 

 この地域「柏木地区・若草地区」からエコバスを利用し

て市立図書館へ行くには、バスの乗り継ぎ（時間短縮策）

又は一路線乗車したままでいく方法ですが、少なくても約

一時間程度を必要とします。 

 開設することにより、利便性の向上（時間の短縮のみで

はなく）及び複合施設を起点とした、新たな交流の場（地

区から地域間相互へ）が開けていくものと思料します。 

ご意見ありがとうございます。

この複合施設の機能に関して

は、町内会や有識者から構成され

た「地域懇談会」において地域住

民の本の持寄りによる「貸さない

図書館、壁いっぱい図書館」など

の提案をされており、壁一面・建

物全体などに本を多く配置したフ

リースペースを設け地域住民の活

動等による従来と異なる図書館機

能の拡充を検討します。 

5 

 現在、柏陽憩の家では、カラオケクラブが活動していま

すので、参加者が大きな声でストレス解消や楽しみながら

の交流施設として防音仕様を設けた部屋の設置を要望す

る。 

その他（意見聴取は実施されていますか。） 

① 柏陽憩の家利用者からの意見 

・囲碁、将棋、麻雀クラブなど 

・お風呂利用者 

・婦人部など 

・老人クラブなど 

ご意見ありがとうございます。

「複合施設えにあす」などにも

配置されております防音仕様の部

屋の設置について、今後事業を実

施する際に検討します。 


